

Klassik Motorsport e.V. c/o M. John F.-Nansen-Weg 81 D 68219 Mannheim

Moto Trophy 2024/2025

*Klassik Motorsport e.V.
c/o Manfred John
F.-Nansen-Weg 81
D 68219 Mannheim*

*Mobil: 0175 – 5688 557
Fax: 06205 - 9049990*

E-mail: info@klassik-motorsport.org

Mannheim, den 31.10.2024

Liebe Fahrer, liebe Partner und liebe Freunde der Moto Trophy,

seit 2010 veranstaltet Klassik Motorsport mit der Moto Trophy eine Rennserie unter der Sporthoheit der nationalen Motorradsporthverbände, die in der FIM Europe zusammengeschlossen sind. Diese offiziellen Veranstaltungen fanden teilweise auf bekannten Grand-Prix und Weltmeisterschafts-Rennstrecken im In- und benachbarten Ausland statt. Diese offiziellen Rennen unterliegen den hohen Sicherheitsauflagen für die Teilnehmer.

Damit verbunden sind zwangsläufig höhere Kosten für Ambulanz, Ärzte, Streckensicherung und einiges mehr. In den letzten Jahren sind nach der Coronakrise die Preise für die Anmietung gestiegen. Für die bevorstehende Saison 2025 weisen die Preislisten eine erneute Steigerung gegenüber diesem Jahr vor.

Die Teilnehmerzahlen auf unseren Veranstaltungen nehmen ab, die Kosten steigen. Aus wirtschaftlicher Sicht können wir nicht mehr kostendeckend, schon gar nicht gewinnbringend arbeiten. Eine weitere notwendige Erhöhung der Nenngebühren würde unweigerlich zu einem weiteren Rückgang der Teilnehmer führen.

Nach langen internen Diskussionen haben wir uns entschlossen, die Moto Trophy Events in der bisherigen Form als Serie mit Jahres-Meisterschaftswertung nicht mehr durchzuführen. Für unsere treuen und loyalen Teilnehmern werden wir einige wenige Veranstaltungen stattfinden lassen. Dazu gehört u.a. das Flugplatzrennen in Walldürn, das mittlerweile Kultcharakter besitzt.

Es ist uns nicht leicht gefallen, diese Entscheidung zu treffen. Wir bedanken uns bei allen Fahrern, deren Helfern, Angehörigen, Freunden der Serie und bei unseren Partnern, die uns jahrelang treu waren. Mögen die vielen während dieser langen Zeitspanne entstandenen Freundschaften unter den Fahrern und unserem Organisationsteam weiterhin Bestand haben. Wir bleiben in Kontakt.

Mit motorsportlichen Grüßen

Das Organisations-Team

